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	EMAG übernimmt die Verzahnungstechnologie von RICHARDON 
Am 1. Mai hat EMAG die komplette Verzahnungstechnologie sowie die dazugehörigen Namensrechte von der Firma Richardon übernommen. Damit steigt das Anwendungs-Know-how der EMAG Gruppe weiter an. Richardon ist führend auf dem Gebiet der Verzahnung von großen Modulen mithilfe der Verfahren Wälzfräsen und Wälzschälen – eine ideale Ergänzung zu bestehenden Technologien der EMAG Gruppe. 

Richardon hat sich in den letzten Jahren als erfolgreicher Entwickler von Maschinen für die großmodulige Verzahnung einen Namen gemacht. Das Know-how hierfür hat das 1974 gegründete Unternehmen durch die Wartung und Modernisierung von Verzahnungsmaschinen unterschiedlichster Fabrikate erworben. Nach vielen Kundengesprächen und Hunderten von Maschinenanpassungen war klar, dass man vielen Kundenanforderungen nur mit einer eigenen Maschinenlösung gerecht werden kann. So entschloss sich der Firmengründer Günter Richardon 1997 eine eigene Maschine zu konstruieren und zu bauen. Dies war der Beginn der RICHARDON CNC-Verzahnungsmaschinen. Von Anfang an setzte man auf den engen Dialog mit den Kunden und auf die Entwicklung von maßgeschneiderten Fertigungslösungen. 

Wälzschälen – die perfekte Ergänzung der Produktpalette 
Mit der Wälzschältechnologie aus dem Hause RICHARDON ergänzt die EMAG Gruppe ihre Technologiepalette im Bereich der Verzahnungstechnologie. Bauteile bis Modul 5 mit einem Werkstückdurchmesser von 100 bis 500 Millimeter lassen sich mit dieser Technologie bearbeiten. „Das Wälzschälen ist eine hochproduktive Alternative für die Verzahnungsproduktion – gerade bei der Bearbeitung von Innenverzahnungen ist es deutlich effektiver als Räumen und Wälzstoßen. Der Prozess ist schneller und die Stückkosten sinken“, erklärt Dr. Achim Feinauer, COO der EMAG Gruppe. „Mit der Technologie steigern wir unsere Möglichkeiten, komplette Prozessketten anbieten zu können. Gerade im Bereich der Innenverzahnungen sowie Außenverzahnungen von Wellen erweitert sich unsere Palette an Lösungen entscheidend. Dies wirkt sich in einem noch attraktiveren Angebot für unsere Kunden aus“, erklärt Dr. Achim Feinauer abschließend. 
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Mit der Wälzschältechnologie aus dem Hause RICHARDON ergänzt die EMAG Gruppe ihre Technologiepalette im Bereich der Verzahnungstechnologie.

	EMAG acquires RICHARDON's gear technology 
On May 1st, EMAG acquired the entire gear cutting business and related name rights from Richardon. This step further enhances the application expertise of the EMAG Group. Richardon is a leader in large-module gear production using gear hobbing and skiving processes. The acquisition perfectly complements existing technologies in the EMAG Group. 

In recent years, Richardon gained a reputation as a successful developer of machines for large-module gear cutting. This expertise was gained by the company, founded in 1974, by performing maintenance and modernization of gear cutting machines from a wide range of manufacturers. In numerous discussions with customers and after hundreds of machine customizations, it became clear that the company needed its own solution to fulfill customer requirements. In 1997, founder Günter Richardon therefore decided to design and build his own machine. The RICHARDON brand of CNC gear cutting machines was born. From the start, the company relied on close cooperation with customers and the development of tailor-made production solutions. 

Skiving – the perfect complement to the EMAG portfolio 
With RICHARDON's skiving technology, the EMAG Group is expanding its range of gear cutting technologies. Workpieces up to module 5 with a workpiece diameter from 100 to 500 millimeters can be processed using this technology. Skiving is a highly efficient alternative for gear production. Especially when it comes to internal gears, it is much more efficient than broaching and shaping. The process is faster, and unit costs are lower,” explains Dr. Achim Feinauer, COO of the EMAG Group. “The technology improves our options for offering entire process chains. This provides our portfolio with a number of critical additions especially in the area of internal gears, as well as external toothing on shafts. The attractiveness of our product range for our customers is thus even further enhanced,” Feinauer concludes. 
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With RICHARDON's skiving technology, the EMAG Group is expanding its range of gear cutting technologies.
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